

「注意ください！」

市街地付近でイノシシの目撃情報がありました。イノシシは本来臆病な動物です。通常、人や車と出会った場合、イノシシの方から逃げるので慌てる必要はありません。

町でも対応をしていきますが、イノシシと出会つてしまつた場合には、次のことに注意して避難してください。

① 落ち着いて行動しましょう。

できるだけ背中を見せずに、静かにゆっくりとその場から離れてください。

近くに隠れる場所がある場合には、イノシシの視界から離れられる場所へ避難してください。

② こちらから威嚇したり、攻撃したりしてはいけません。

大声をあげたり、石を投げたりなどしてイノシシを刺激すると興奮して

③ うり坊を見かけた場合にも近づかないでください。

うり坊（イノシシの幼獣）を見かけても、近づいたり追いかけたりしないでください。

近くに母イノシシがある可能性があります。興味本位で写真を撮るなどせず、すぐにその場から離れてください。またイノシシの出没を助長しますので、食べ物を与えないでください。

敷地内の果樹を収穫しない、ペットフードを屋外の餌場に放置する、撒く等の行為はイノシシに限らず、ハクビシンやサルなど多くの鳥獣の出没を助長します。野生動物が餌場の場所を覚え周辺に住み着く可能性もあります。近隣の方の被害にも繋がりますので、果樹

死亡しているイノシシを見つけた場合には、近づかずに町産業観光課へご連絡ください。

真鶴町内でも感染が確認されました。これ以上感染を拡大させないために、死亡イノシシは検査をする必要があります。ご連絡いただいた際には発見した時間、場所、状況（検査可能か確認するため腐敗の状況など）を確認させていただきます。ご協力をお願ひいたします。

豚熱とは？

イノシシや豚が感染する病気であり、強い感染力と高い致死率が特徴です。

ウイルス感染でおこる伝染病として、家畜伝染病予防法により特定家畜伝染病に指定されています。

未病コンディショニングセンターからのお知らせ

足柄上病院で未病コンディショニングセンターがはじまりました。

最近歩く距離が短くなつた、足がつまづきやすくなつたと感じる方はいませんか？

足柄上病院では、運動機能が低下した方を対象に、医療専門職が未病改善に向けた食と運動を中心とした指導を行います

□問い合わせ

健康	未病 ME-BYO	病気
←	未病の改善	

□問い合わせ

- 足柄上病院
- 医事・診療情報管理課
- 未病について
- 県健康増進課

83 · 0 3 5 1 (代)

2 1 0 · 4 7 4 6

しまい、イノシシも攻撃的になることがあります。興奮したイノシシは大変危険です。イノシシを刺激しないでください。

③うり坊を見かけた場合にも近づかないでください。

うり坊（イノシシの幼獣）を見かけでも、近づいたり追いかけたりしないでください。

近くに母イノシシがいる

の手入れやペットフードの回収等のご対応をお願いします。

豚熱は人や犬猫に感染することはありません。
豚熱に感染したイノシシや豚の肉は市場には流通しません。

詳細は、病院に直接お問い合わせください。

未病とは？

心身の状態は、健康と病気の間で連続的に変化しています。

「未病」はその状態を示す言葉です。

日常の生活において「未病改善」により、身心をより健康な状態に近づけていくことが重要です。